

BOLETIN INFORMATIVO



JULIO-2025

JUNTA DISTRICTAL DON JUAN

AVISO A LOS “CREATIVOS DEL VOLANTE”

AL PARECER, ALGUNAS PERSONAS EN DON JUAN CREEN QUE LAS ACERAS FUERON DISEÑADAS PARA EXHIBIR SUS VEHÍCULOS, Y NO PARA QUE LOS PEATONES CAMINEN SEGUROS. QUÉ VISIÓN TAN “ORIGINAL” ...

DESDE LA JUNTA MUNICIPAL RECORDAMOS (POR SI SE LES OLVIDÓ) QUE LAS ACERAS NO SON PARQUEOS. YA SE DIO EL AVISO, SE HIZO EL LLAMADO, Y AHORA TOCA ACTUAR.

PRÓXIMAMENTE, LOS VEHÍCULOS MAL ESTACIONADOS SERÁN REMOVIDOS. NO DIGAN QUE NO SE LES AVISÓ.

ATENTAMENTE,
JUNTA MUNICIPAL DE DON JUAN



BOLETIN INFORMATIVO



JULIO-2025

JUNTA DISTRITAL DON JUAN



**CADA AFÁN TIENE SU TIEMPO.
CUANDO SE TIENE LA FE PUESTA EN DIOS,
LOS SUEÑOS SE HACEN REALIDAD.
HOY INICIA LA COLOCACIÓN DE LA BASE RC2
PARA EL ASFALTADO DE LA CALLE DE FRÍAS,
EN DON JUAN.
GRACIAS AL COMPROMISO DEL PRESIDENTE DE
LA REPÚBLICA, LUIS ABINADER, Y A LAS
CONSTANTES GESTIONES DEL ALCALDE
LIONCITO JOSÉ (TITO), SEGUIMOS AVANZANDO.
¡INVIRTIENDO PARA EL DESARROLLO DE FRÍAS!**





JULIO-2025

JUNTA DISTRITAL DON JUAN



LIDERANDO EL CAMBIO POR UNA MOVILIDAD MÁS SEGURA

LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA, JUNTO AL INSTITUTO NACIONAL DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE TERRESTRE (INTRANT), UNITAR, PERNOD RICARD Y EL PROGRAMA AUTO SOBRIEDAD, DESARROLLÓ EL SEMINARIO-TALLER “LIDERANDO EL CAMBIO: PROGRESANDO EN SEGURIDAD VIAL A TRAVÉS DE LA EDUCACIÓN Y PREVENCIÓN”.



EL EVENTO FUE REALIZADO A TRAVÉS DE CIFAL REPÚBLICA DOMINICANA Y CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE DESTACADAS AUTORIDADES NACIONALES E INTERNACIONALES. ESTUVO ENCABEZADO POR VÍCTOR D’AZA, PRESIDENTE DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA; LIONICITO JOSE, PRESIDENTE DE FEDODIM; RAFAEL SANTOS, DIRECTOR EJECUTIVO DE CIFAL REPÚBLICA DOMINICANA; ESTRELLA MERLOS, JEFA GLOBAL DE SEGURIDAD VIAL & ALIANZAS DE UNITAR; ANDIEL GALVÁN, DIRECTOR DE SEGURIDAD VIAL DEL INTRANT; FRANCESCA ORTIZ, GERENTE DE COMUNICACIONES EXTERNAS Y ASUNTOS PÚBLICOS PARA LATAM DE PERNOD RICARD; Y EL MINISTRO DELIGNE ASCENCIÓN, COORDINADOR DEL GABINETE DE TRANSPORTE Y MOVILIDAD URBANA.

ESTA JORNADA REUNIÓ A LÍDERES NACIONALES E INTERNACIONALES CON EL OBJETIVO DE FORTALECER CAPACIDADES, COMPARTIR BUENAS PRÁCTICAS Y REAFIRMAR EL COMPROMISO DE PREVENIR LA CONDUCCIÓN BAJO LOS EFECTOS DEL ALCOHOL.

DURANTE EL EVENTO SE PRESENTÓ EL PROGRAMA DE ENTRENAMIENTO SOBRE CONDUCCIÓN Y SOBRIEDAD (AUTOSOBRIETY), ORIENTADO AL DESARROLLO DE INICIATIVAS PÚBLICO-PRIVADAS QUE SENSIBILICEN SOBRE LOS RIESGOS DEL CONSUMO DE ALCOHOL AL VOLANTE Y QUE CONTRIBUYAN A UNA MOVILIDAD MÁS SEGURA EN EL PAÍS.

BOLETIN INFORMATIVO



JULIO-2025

JUNTA DISTRITAL DON JUAN



PRESIDENTE DE FEDODIM ENCABEZA TALLER SOBRE DECLARACION JURADA DE PATRIMONIO, JUNTO A LA PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE CUENTAS.

EN APOYO A LA DISPOSICIONES TENDENTES A FORTALECER EL RESPETO A LA INSTITUCIONALIDAD Y LA TRANSPARENCIA, INICIAMOS DE LA MANO DE LA PRESIDENTA DE LA CÁMARA DE CUENTAS, DRA. ENMA POLANCO EL "PRIMER TALLER DE CAPACITACIÓN", EN CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DOMINICANA DE DISTRITOS MUNICIPALES (FEDODIM), DONDE CONTAMOS ADEMÁS CON LA COORDINACIÓN DE NUESTRO DIRECTOR EJECUTIVO, DR. PEDRO RICHARDSON.



"ESPERAMOS DE NUESTROS FEDERADOS QUE TAN PRONTO PUEDAN TENER COMPLETADAS LAS ORIENTACIONES NECESARIAS SE PONGAN AL DÍA CON TAN IMPORTANTE REQUERIMIENTO COMO LO ES LA DECLARACIÓN DE PATRIMONIOS" EXPRESÓ EL PRESIDENTE DE @FEDODIMRD EL LIC. LIONCITO JOSE (TITO).

SALUDAMOS LA INICIATIVA DE LA CÁMARA DE CUENTAS, AL MISMO TIEMPO LES DAMOS LAS GRACIAS A TODO EL PERSONAL TÉCNICO DE LOS DISTRITOS MUNICIPALES, POR ACUDIR A NUESTRO LLAMADO, COMO PRESIDENTE DEL MÁXIMO ORGANISMO RECTOR, Y LES EXHORTAMOS TAMBIÉN A ESTAR SIEMPRE EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE INFORMAR A NUESTROS MUNÍCIPIES CIUDADANOS, NO SÓLO DE LOS FONDOS PERSONALES SINO TAMBIÉN DEL MANEJO DE LOS RECURSOS PÚBLICOS.



JULIO-2025

JUNTA DISTRITAL DON JUAN



PRESIDENTE Y DIRECTOR EJECUTIVO DE FEDODIM PARTICIPAN EN REUNIÓN CLAVE SOBRE MOVILIDAD URBANA SOSTENIBLE

EL PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN DOMINICANA DE DISTRITOS MUNICIPALES (FEDODIM), LIONSITO JOSÉ SENCILIE, Y EL DIRECTOR EJECUTIVO, PEDRO RICHARDSON, PARTICIPARON EN LA REUNIÓN DEL PROGRAMA PARA LA MOVILIDAD URBANA SOSTENIBLE EN LA REPÚBLICA DOMINICANA, CELEBRADA EN EL MARCO DE LA INICIATIVA GLOBAL GATEWAY DE LA UNIÓN EUROPEA Y LA AGENCIA FRANCESA DE DESARROLLO (AFD).



EL EVENTO CONTÓ CON LA DESTACADA PRESENCIA DE LA EMBAJADORA DE LA UNIÓN EUROPEA, KATJA AFHELDT, Y LA EMBAJADORA DE FRANCIA, SONIA BARDRY, QUIENES REAFIRMARON EL COMPROMISO DE FORTALECER LA COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN FAVOR DEL TRANSPORTE SOSTENIBLE Y EL DESARROLLO URBANO.

TAMBIÉN PARTICIPÓ EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL INSTITUTO NACIONAL DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE TERRESTRE (INTRANT), MILTON MORRISON, QUIEN RESALTÓ LA IMPORTANCIA DE AVANZAR EN LA CONSOLIDACIÓN DEL SISTEMA INTEGRADO DE TRANSPORTE (SIT) PARA MEJORAR LA MOVILIDAD Y LA CALIDAD DE VIDA DE LOS CIUDADANOS.

FEDODIM REAFIRMA SU COMPROMISO CON EL DESARROLLO TERRITORIAL SOSTENIBLE, PROMOVRIENDO QUE LOS DISTRITOS MUNICIPALES FORMAN PARTE ACTIVA DE LAS SOLUCIONES PARA UNA MOVILIDAD URBANA EFICIENTE E INCLUSIVA.